

Preise und Stiftungen

Mit dem Ernst-Bloch-Preis und dem William Dieterle Filmpreis vergibt die Stadt Ludwigshafen am Rhein zwei renommierte Kulturpreise.



Der Ernst-Bloch-Preis wird seit 1985 im Andenken und zur Ehrung des Werkes des in Ludwigshafen geborenen Philosophen Ernst Bloch verliehen. Er gehört zu den bedeutenden Philosophiepreisen im deutschsprachigen Raum. Der William Dieterle Filmpreis erinnert an den in Ludwigshafen geborenen Schauspieler, Film- und Theaterregisseur William Dieterle und wird seit 1993 vergeben.

Jünger, aber nicht weniger bedeutend ist der Filmkunstpreis, der jährlich beim Festival des deutschen Films auf der Parkinsel verliehen wird. Das Festival präsentiert seit 2005 deutsches Autorenkino in der ganz besonderen Atmosphäre der Parkinsel, direkt am Rhein.